Visto: 44



Tras la clausura de su 12mo. Congreso, la Unión de Jóvenes Comunistas trabaja en la actualización de la Estrategia para fortalecer su papel integral, de los movimientos juveniles y las organizaciones estudiantiles en el presente y futuro de la Patria

El nuevo Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) sabe que tiene un mandato que cumplir, no solo en nombre de los militantes que lo eligió en el recién concluido 12mo. Congreso, sino de toda la membresía de la organización —y más todavía— de todos los niños, adolescentes y jóvenes que representa. Y ya lo asume con responsabilidad, sentido de pertenencia, y muchas ganas de pensar y hacer de manera creadora, inclusiva y revolucionaria.

Ese espíritu se evidenció este martes durante su primera reunión —que tuvo como antesala de la agenda a debate— conocer sobre la actualización de la Estrategia para fortalecer el papel integral de la UJC, los movimientos juveniles y las organizaciones estudiantiles en el presente y futuro de la Patria; Estrategia que es, sin duda, prioridad de prioridades para la vanguardia política de la juventud por su alcance y repercusión en la consolidación del proyecto de nación que queremos, y en el que las nuevas generaciones serán activas protagonistas y destinatarias.

En consecuencia, el Buró Nacional confirmó que la UJC seguirá trabajando de manera intensa por ser, desde el comité de base de un centro estudiantil o una fábrica, en la comunidad y en todas sus instancias, esa vanguardia que necesitamos para enfrentar los desafíos del presente; y, con el ejemplo y el actuar cotidianos movilizar, sumar... conseguir una participación real en los cambios que experimenta nuestra sociedad y los pinos nuevos.

Para ello, y es parte de sus retos, como se decía en los análisis, continuar perfeccionando métodos y estilos de trabajo, así como atemperarse a las peculiaridades de cada territorio, colectivo específico y a los individuos con los cuales se relaciona, convive, interactúa, como se insistió durante el Congreso de abril último, y que la víspera ratificó Meyvis Estévez Echevarría, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC.

La organización de vanguardia de la juventud se actualiza

Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 08:21

Visto: 44

Tal como mandató el 12mo. Congreso, en las últimas semanas se ha trabajado en la actualización de la Estrategia a partir de la creación de varios grupos de trabajo, los cuales incluyen a miembros del Comité Nacional y a jóvenes de diferentes sectores, quienes evaluaron el estado actual de las acciones propuestas en el documento aprobado en octubre de 2022 y propusieron los cambios necesarios, apuntó.

Estévez Echevarría explicó que la Estrategia que se renueva —a partir de la amplia discusión sostenida durante el proceso orgánico desde la base y en la sesión nacional del cónclave— sumará a la política de cuadros, la vida interna de la organización y a la labor ideológica, nuevas áreas de implementación de forma más concreta como la batalla económica y la defensa de la Patria, en las que las nuevas generaciones deben tener un papel más protagónico.

También, señaló, trabajamos en evaluar las acciones que requieren ser modificadas para adaptarlas a las actuales circunstancias o las que deben ser eliminadas, pues ya cumplieron su propósito o están descontextualizadas. Además, se introducen otras nuevas a partir de las sugerencias de la militancia y se definen cuáles tienen una incidencia directa con el funcionamiento de la organización o cuáles con los jóvenes no militantes.

«Entre las acciones fundamentales en esta etapa, tal como nos pidió nuestro Presidente, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en la clausura del Congreso, serán encuentros sistemáticos de innovación juvenil, donde se presenten propuestas de solución a los problemas que afrontamos, la atención a los jóvenes desvinculados del estudio y el trabajo, así como la activación permanente de las brigadas juveniles de trabajo social.

«Cada estructura de la organización, cada líder de la organización, tiene que comprender que la Estrategia es lo que rige el trabajo de la UJC en los próximos cinco años, que es una Estrategia para los jóvenes y desde los jóvenes para perfeccionar el funcionamiento de la organización y su impacto en un mayor liderazgo juvenil, efectividad en la atención y formación de los jóvenes, logrando la firmeza y unidad ideológica que exigen estos tiempos».

Y para alcanzar ese propósito también se consolida el sistema de trabajo de la organización a todos los niveles, porque necesariamente la UJC tiene que implicarse más en la base, allí donde están y actúan nuestros jóvenes, donde se deben canalizar sus inquietudes y preocupaciones, donde se deben concretar sus proyecto de vida.

Vivimos momentos complejos en lo económico y lo social, bien lo sabemos, pero esa es una razón de fuerza mayor para estar más cerca de las nuevas generaciones, para llegar a cada comité de basé, a los centros que tienen una amplio universo juvenil, señaló la Primera Secretaria de la UJC, quien destacó que «necesitamos jóvenes con mucha firmeza ideológica, entregados, capaces de la heroicidad cotidiana, dispuestos a enfrentar los desafíos de nuestro tiempo».

Al respecto, Sergio Fernández Piloto, funcionario del Comité Central del Partido, —quien junto a Joan Abel Palmero Pérez, también funcionario de esa instancia, asistieron al Buró Nacional—, significó la enorme responsabilidad que asume la nueva dirección de la organización y los cuadros que la integran para conducir a los niños, adolescentes y jóvenes, y cumplir los acuerdos del 12mo. Congreso.

Por eso, expresó, necesitamos líderes juveniles con conocimientos, con preparación cultural y política, con ganas de hacer, con habilidades destrezas, que se vinculen constantemente con la base y, sobre todo, con una gran calidad humana y preocupación por las personas que los rodean para poder cumplir con su encargo social.

En la reunión —donde se evaluó también el cumplimiento de la prioridades de trabajo de la UJC y las organizaciones estudiantiles durante el curso escolar 2023-2024 y la atención a los jóvenes del sector de Energía y Minas—, la Primera Secretaria de la UJC detalló que la Estrategia actualizada se analizará en las diferentes estructuras de la organización hasta llegar al Pleno del Comité Nacional.

También será presentada en la reunión del Secretariado del Comité Central del Partido, pues desde la

La organización de vanguardia de la juventud se actualiza Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 08:21

Visto: 44

organización existe un constante seguimiento a su implementación y cumplimiento, refirió Estévez Echevarría, quien añadió que se inicia «una etapa para aprender haciendo, para transformar, debatir, crear, aportar, para seguir demostrando que en los jóvenes se pueden depositar grandes tareas».

Tomado de Períodico Juventud Rebelde